



## AVIS AUX ADMINISTRISTRES

Le Chef de la Maison Technique de Castellane nous informe que la première phase des travaux sur la RD908 va débuter dès lundi prochain (il y a eu une semaine de retard à cause des intempéries et des urgences à traiter par les entreprises).

Cette première phase consiste en une purge et à la réalisation d'une protection à la pelle araignée. Les blocs bétons en place sur la route vont être démolis et enlevés.

Une fois cette première phase achevée, la réalisation de la paroi clouée inférieure va débuter (vers le 10 juin si tout va bien).

Aussi, le Chef de la Maison Technique de Castellane me demande de vous rappeler expressément la dangerosité des lieux (et d'autant plus dans la phase de travaux qui s'annonce) et que tout accès est strictement interdit pour votre sécurité. En effet, malgré les panneaux, certains automobilistes et cyclistes empruntent toujours la route. Sachez qu'en agissant ainsi vous vous mettez en danger et que ni la Commune, ni la DDT et sous-traitants ne pourront être tenus pour responsable en cas d'accident du au non respect de la signalisation.

Comptant sur vous,

Je vous tiendrai informés.es dès que j'aurai plus de précision.

Le Maire  
Thierry OTTO-BRUC

